



El Lcdo. Rafael Anglada López, Olga Sanabria y Digna Sánchez del Comité de Puerto Rico en Naciones Unidas se encuentran en Nueva York asistiendo a sesiones de la Cuarta Comisión de la Asamblea General del alto foro internacional.

La Cuarta es la comisión de las seis de la Asamblea General, integrada por todos los países miembros, que entre otros atiende el tema de descolonización, al igual el tema de Palestina.

En el debate general de las sesiones hasta ahora habido varias menciones sobre el caso colonial de Puerto Rico. A nombre de la CELAC, Ecuador relato los planteamientos de las Cumbres del organismo regional de América Latina y el Caribe recogidos en las declaraciones de los Jefes de Estado y Gobierno.

En su intervención como país, Ecuador, añadió al planteamiento el reclamo de la libertad de Oscar López Rivera.

Por su parte, hizo lo propio el Movimiento de Países No Alineados. En sus intervenciones, Bolivia y Venezuela se unieron al reclamo de Ecuador por la excarcelación de Oscar Rivera.

Están pendientes las intervenciones de Cuba y Venezuela.

El grupo de Puerto Rico ha aprovechado para interactuar con varias delegaciones en ONU, también el representante Manuel Natal, de visita en Nueva York para actividades sobre la deuda de Puerto Rico.

Es de notar que previo a su salida de Puerto Rico, la Coalición Puertorriqueña Contra la Pena de Muerte, peticionario varias veces en las vistas anuales sobre Puerto Rico del Comité de Descolonización de la ONU, dedicó su Asamblea Anual a Olga I. Sanabria Dávila, presidenta

COPRONU en Cuarta Comisión de la Asamblea General de la ONU

Escrito por COPRONU

Martes, 13 de Octubre de 2015 23:23

del Comité de Puerto Rico en Naciones Unidas y miembro de la dirección del MINH.